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Memorando 9- 73.577/2021 

De: 	Luiz R. - SEDIC - DLAP 

Para: SSIES - Subsecretaria de Inteligência e Estratégia - A/C Richard S. 

Data: 13/12/2021 às 08:32:41 

Setores envolvidos: 

SEDIC, SO, SO - SSGEOP, STDA - SSADM - DAP, SEPPOP, SEPPOP - SSPI, SEPPOP - SSPI - DAAP, SEDIC - DLAP, 

SEPPOP - SSPI - DAAP - SGR, DACOL, SSIES 

Pedido de Informação n° 288/2021 
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Informo, que tão logo a atual administração teve início a gestão, a SEDIC — Secretaria de .3 
Desenvolvimento Sustentável, Inovação e Competitividade, gestora dos Distritos Industriais, se '8 

-3, 

dirigiu ao Distrito Industrial de Benfica, para que em conjunto com a ASSEDI (Associação das 
empresas do Distrito Industrial), que tem como presidenta a Sr.a Paula Machado, para se o 0 Ê)  

inteirar dos problemas existentes, que vem causando grande transtorno às empresas ali 9 2 a  ) 
implantadas, já que estes fatos se arrastam a vários anos sem uma solução definitiva. 	6' 

o 3 
Participamos com a ASSEDI de várias reuniões com os empresários, para que em conjunto i 1, 

pudéssemos viabilizar uma solução, de maneira a atender todo o Distrito Industrial, já que os o .t3  
o E 

problemas, como falta de drenagem, pavimentação, acessos e outros, vêm desde a 114 8.  

implantação do Distrito. 	 R 4, 
o 

Foi realizada uma reunião com os empresários e a Secretaria de Obras, para que se fizesse < 42 z 
um diagnóstico da atual situação e de uma forma bem objetiva e transparente foi então 
apresentado aos empresários soluções, para que de forma definitiva resolvêssemos os 2 —'—'-- 

7 0- 

problemas.  
o 

Nesta apresentação no Distrito Industrial, que contou com a exma. Prefeita Margarida, a qual 2 1 
de forma efetiva tem participado destas reuniões com todos os secretários envolvidos nesta I—ce 2

• 

1 
ação, foi entregue aos empresários a relação de material necessário para este projeto, que `,2 .C-3 

—J 

envolve desde a substituição de manilhas, limpeza de canais, pavimentação etc. Ficando a N 

estabelecido que as empresas deverão adquirir o material e o município arcar com a mão de E -c, 
obra para a devida efetivação dos serviços. 	
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Ficou também acordado, que estas obras só devem ter início após o período chuvoso, já que O.
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neste período, todo o trabalho seria um desperdício de material, mas que até ultrapassar este È.  ã 
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Em atendimento a solicitação da Câmara Municipal de Juiz de fora 288/2021, solicitando tsi e9 
informações sobre o trabalho de zeladoria do Distrito Industrial de Juiz de Fora, conforme o 
convênio 02.2014.231, firmado com a CODEMIG. 



período, o município estará de forma paliativa e dentro do possível, sanando os problemas que 
surgirem, para que não ocorram prejuízos às empresas. 

O Município tem estado de forma permanente e efetiva, junto a ASSEDI e sua presidenta, de 
forma que dentro do prazo estabelecido, o material para as obras esteja à disposição da 
Secretaria de Obras para a sua execução. 

A atenção do Município demonstrada pela Prefeita, que tem se dedicado para uma rápida 
solução, tem gerado confiança e credibilidade por parte das empresas para uma breve solução. 

Além da zeladoria com relação a drenagem, pavimentação, iluminação e limpeza, o município 
tem trabalhado com a CODEMIG, visando a retomada das áreas que os adquirentes não 
cumpriram os contratos quando de sua aquisição e que abandonadas, tem gerado invasões, 
causando preocupações as empresas ali em atividade, já que após a retomada de forma 
oficial, estas áreas de acordo com cláusulas do convênio, deverão ser repassadas ao 
município para que possa atrair novas empresas e consequentemente emprego e renda, no 
que cumpre a finalidade principal do Distrito Industrial. 

Alberto Rodrigues 
nte de Departamento SED1C - DLAP - Departamento de Logística, Análises e Projetos 
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